

BERNAC

Informations de la MJC

Après un temps de réflexion et une consultation auprès de la Fédération Départementale des MJC, compte tenu des circonstances sanitaires, il a été décidé de reporter l'assemblée générale annuelle (initialement prévue le 30 janvier) à une date ultérieure, sachant que les textes rendent possible cette réunion dans les six mois qui suivent la clôture de l'exercice. Il sera d'autant plus agréable de se retrouver en présentiel pour partager ce moment statutaire et convivial dès que l'amélioration de la situation sanitaire le permettra.

Compte tenu de la crise sanitaire, l'année 2020 a été très calme et les animations quasi nulles ; il n'y a eu qu'un seul concours de belote et une vente de cassoulet en début d'année. Aucune des soirées ou journées festives et conviviales habituelles n'a pu être organisée, au grand regret de tous les organisateurs et de tous les bénévoles. La présidente, les membres du bureau et du conseil d'administration de la MJC remercient tous les adhérents de leur compréhension et ne manqueront pas de les informer dès que l'Assemblée Générale pourra se tenir. En attendant des jours meilleurs, ils souhaitent à tout le monde une bonne et heureuse année et surtout une bonne santé pour 2021 et espèrent pouvoir retrouver au plus vite tous les Bernacois, tous les adhérents et tous les sympathisants pour la reprise des activités !

VAOUR

Des créations artistiques pour entretenir les liens

Comment continuer à tisser du lien avec les habitants, en zone rurale pendant le confinement ? C'est pour répondre à cette question qu'est né le projet de Kdo : organiser la création et la distribution de cadeaux artistiques uniques, filmés, à offrir aux habitants, car la culture est un coup de pouce au moral.

L'équipe de Familles Rurales du Causse qui gère l'Espace de Vie social a mobilisé des partenaires locaux - l'ADMR, France Services, le Club du Sourire, C'Vital, les infirmières et les élus locaux pour réaliser ce projet. Les bénéficiaires sont des habitants qui avaient besoin d'un petit remontant et dont les envies et les goûts ont été identifiés.

L'équipe salariée et bénévole a lancé un appel à création aux nombreux artistes, bénévoles et amateurs qui sont une richesse du Causse. L'appel a été entendu ! 45 artistes se sont impliqués, mettant un soin infini dans leur création (décors, recherche du meilleur son, costume, travail sur des morceaux hors de leur répertoire). Les cadeaux ont touché à tous les domaines : des chansons musette à la variété, de la musique arabo-andalouse au chant occitan, du happening de peinture au show de claquette, de la lecture de texte de géographe, à la poésie... L'Été de Vaour a soutenu le projet en



Anne et Christian ont offert une valse et un cha cha cha. /photo Familles Rurales.

prenant en charge plusieurs captations vidéo.

Les « passeurs de cadeaux » ont joué un rôle majeur, en prenant du temps avec chaque personne « choyée » pour que ce moment soit privilégié. Il n'est pas toujours facile de recevoir un cadeau : « Pourquoi moi ? Comment saviez-vous que j'aimais cet auteur ? Pourquoi quelqu'un a voulu me faire plaisir ? ».

Les choyés ont exprimé leur émotion, leurs remerciements pour ces moments de plaisir chaleureux et réconfortants. Les artistes et les bénévoles ont exprimé leur joie de se faire plaisir en faisant plaisir à des habitants du Causse.

La prochaine étape : trouver les moyens financiers de monter un film de tous ces bons moments pour que chacun apprécie à sa juste valeur l'aventure collective locale qu'a été le Kdo.